



Nouvel atelier de 3 heures à la Maison Pour Tous de ST CHEF

Samedi 8 novembre,
6 participantes ont pu découvrir le
nouvel atelier d'art floral,
proposé par l'association FLORISCOLA.

Animé par Alain,
dans une ambiance conviviale,
chaque personne a réalisé sa
composition et découvert ainsi le
tressage de feuillage, le piquage des
diverses fleurs en apprenant aussi
comment les entretenir, comment elles
se reproduisent...

Ce nouvel atelier de 3 heures peut
accueillir d'autres participants ,
n'hésitez pas à vous renseigner auprès
de :

MPT St CHEF : 04.74.27.76.39

Bouquet d'accueil



Les participantes



Différents tressages